



XIII  
COLOQUIO  
Y FESTIVAL  
NICOLÁS GUILLÉN

Camagüey, 7-10 de julio de 2022



*Aquí estoy ¡oh tierra mía!*



FUNDACIÓN  
NICOLÁS  
GUILLÉN

Camagüey, 22 jun.- El

Coloquio y Festival Internacional Nicolás Guillén saldrá por primera vez de La Habana para desarrollar su XIII edición aquí, en la cuna del Poeta Nacional de Cuba, del 6 al 10 de julio.

La obra, el pensamiento y las herencias culturales de Guillén articulan el programa de conferencias, paneles, conciertos y otras acciones a propósito de la conmemoración del aniversario 120 de su natalicio.

“Creemos que debe ser una fiesta de la cultura, de la academia, de la ciencia, de los debates, del arte en sentido general”, afirmó en visita de coordinación Orlando Hernández Jiménez, vicepresidente de la Fundación Nicolás Guillén.

Entre los regalos a la ciudad destacan el develamiento de una escultura de Martha Jiménez en la Plaza de los Trabajadores y la reinauguración de la Casa Natal de Nicolás, y un concierto de Tony Ávila en la Plaza del Carmen.

También se anuncia una mesa de discusión acerca del enfoque integral afirmativo para la política pública del Programa Nacional Color Cubano, contra las desigualdades sociales y el racismo liderado por la Fundación Guillén.

Además se anuncia la premiación del concurso de son **Con sentimiento sonero 2022**, dedicado al Poeta Nacional y como homenaje a Adalberto Álvarez.

Asimismo será compartido el disco a Guillén, con la participación de artistas camagüeyanos, la producción de Verónica Fernández, y la grabación en el Estudio Caonao, de la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales. (Yanetsy León González/ Adelante)